

Conagua se lava las manos ante escasez

■ **Contesta que surtió el caudal en tiempo y forma, a la medianoche del pasado lunes; contradice al gobierno capitalino**

Elías Chávez

La Comisión Nacional del Agua afirma que la falta de este líquido en algunas delegaciones del DF y colonias del Estado de México no es responsabilidad de los trabajos en el Sistema Cutzamala, al cual devolvió todo su caudal en tiempo y forma a la medianoche del pasado lunes.

Al hacer un balance, sostuvo que con las dos disminuciones al caudal para el Valle de México, realizadas a la fecha, se han ahorrado 3.7 mi-

llones de metros cúbicos de los 10 que se tienen como meta. Los tres cortes restantes, ya programados serán el 9, 10, 11 y 12 de abril; 1o., 2, 3 y 4 de mayo, y 6, 7 y 8 de junio.

El Sistema Cutzamala sólo afectó 14 por ciento del volumen total que consume el DF durante la segunda disminución al abastó, con el fin de afrontar en las mejores condiciones posibles el estiaje, dado el bajo nivel de las presas a lo largo de ese sistema.

La Comisión Nacional del

Agua precisó que las 10 delegaciones del Distrito Federal reciben aportación parcial del Sistema Cutzamala mediante la red de distribución que opera el Sistema de Aguas de la Ciudad de México, las seis restantes: Tláhuac, Iztacalco, Gustavo A. Madero, Milpa Alta, Xochimilco y Venustiano Carranza se abastecen de otras fuentes.

La dependencia exhortó a la población a hacer un uso eficiente del agua potable, no sólo en los periodos de disminuciones del suministro sino como un hábito diario.



Conagua, órgano que preside José Luis Luege Tamargo, desmintió al Sistema de Aguas del Distrito Federal al declarar éste que se reanudó el servicio hasta el martes, un día después.

